



- Grado académico: Bachiller en Contabilidad
- Título profesional: Contador Público



Certificamos tus conocimientos

Respalda tus conocimientos y accede a tus primeras prácticas con tres certificaciones intermedias de alta demanda laboral y gran utilidad para emprender.

VI ciclo

Asistente Contable

VIII ciclo

Analista Financiero

VIII ciclo

Emprendimiento Innovador con Rostro Humano

¡Incorporamos los ODS en tu formación!

Los ODS son los Objetivos de Desarrollo Sostenible que los líderes del mundo definieron en el 2015 para garantizar un mejor futuro para las próximas generaciones. La UCV ha incorporado estos 17 objetivos en su propuesta formativa y líneas de investigación para que seas un profesional que contribuya con un mundo más sostenible.

Una sólida formación humanística

Para transformarte en una mejor persona, con habilidades humanas y sólidos valores, para que puedas contribuir al desarrollo de la sociedad y adaptarte a los cambios del mundo actual.

Inglés en todos los ciclos

Hablarás el idioma que habla el mundo, gracias a la incorporación del inglés en cada ciclo dentro de la currícula de todas las carreras profesionales.

Conoce en qué trabajarás

Contador en instituciones públicas y privadas.

Asesor y consultor en temas relacionados a contabilidad, tributación, costos y auditoría.

Habilidades y competencias de un Contador Público

- Evalúa la información financiera y la valorización de costos para la toma de decisiones de la organización, basado en las normas internacionales de información financiera y gubernamentales.
- Evalúa las normas, procedimientos, políticas e información financiera, para emitir un informe de auditoría sobre la razonabilidad de los estados financieros y no financieros, aplicando la normatividad vigente.
- Aplica las normas tributarias para cumplir las obligaciones de las personas naturales y jurídicas, basándose en la doctrina tributaria.

12 Campus licenciados para salir adelante.

Ate
Callao
Chepén
Chiclayo
Chimbote
Huaraz

San Juan de Lurigancho
Los Olivos
Moyobamba
Piura
Tarapoto
Trujillo

Código: PP-IN-01.01
Versión: V01
Fecha: 8/09/2023

Comunícate con nosotros:



Si estás listo para salir adelante preinsíbete aquí



Universidad
César Vallejo

Somos la universidad
más grande del Perú.



Carrera con doble titulación internacional

CONTABILIDAD

Interpreta y maneja la información financiera de las empresas.



Escanea este código y déjanos tus datos



Segundo título académico con la Corporación Universitaria del Caribe-CECAR de Colombia.



Tiene 57 convenios internacionales con universidades de diferentes países del mundo, uno de ellos con la Universidad de Guadalajara en México.



Evaluarás el control interno, la razonabilidad de los estados financieros y la gestión para generar valor en las organizaciones.

Malla curricular del programa académico de Contabilidad

Experiencias Curriculares de Carácter Obligatorio

Formación Humanística

Formación Profesional

Inserción a la Vida Profesional y Sistema de Graduación Inmediata



Con nuestros convenios internacionales el mundo es tuyo

La Universidad César Vallejo tiene una sostenida política de internacionalización, que ejecuta a través de la Dirección de Cooperación y Relaciones Internacionales y sus más de 120 convenios internacionales con las mejores instituciones de educación superior del mundo, en países de cuatro continentes, como la Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales en Argentina, la Universidade Federal de Minas Gerais en Brasil, la Universidad de Cienfuegos en Cuba, entre otras casas de estudios superiores a nivel global.

Simuladores y laboratorios para sumergirte en tu carrera

Los talleres de simulación y los laboratorios son esenciales para la formación profesional y la aplicación de los conocimientos. En los laboratorios de cómputo, el docente explica el uso y reporte a nivel gerencial que emite el sistema contable CONCAR. Se podrá registrar todas las transacciones como compras, ventas, planilla, beneficios sociales, cancelaciones, cobranzas, etc. Las cuales se consolidan en la hoja de trabajo, mostrando los resultados por periodos. Además, el estudiante podrá sacar reportes de las cuentas por cobrar y pagar para la toma de decisiones. Este sistema genera los libros principales y auxiliares en formato TXT para ser presentados en SUNAT.

Certificaciones Intermedias que abren puertas al mundo laboral

La Universidad César Vallejo impulsa tu futuro profesional con sus certificaciones intermedias, las cuales te permitirán destacar en el campo académico y laboral.

Obtén tu certificado como Asistente Contable al culminar el VI ciclo de tu carrera y recibe al finalizar el VIII ciclo, tu certificación como Analista Financiero.

Además, recibirás una importante certificación en Emprendimiento Innovador con Rostro Humano donde se acredita al estudiante como competente para liderar emprendimientos y promover soluciones creativas e innovadoras con una visión humanizada en un mundo empresarial.

Experiencias Curriculares Electivas

VI Ciclo

- Toma de Decisiones Estratégicas
- Planificación Estratégica y Financiera
- Gestión de Marcas en la Era Digital

VIII Ciclo

- Finanzas y Valoración de Empresas
- Gestión de la Innovación y la Tecnología
- Innovación para la Gestión de Personas